



Exposition "à la manière de Miro, Picasso, Warhol..." jusqu'au 23 mai à La Rochelle

mercredi 24 avril 2019, par [lpe](#)

L'art contemporain revisité, c'est tout le défi de cette nouvelle exposition présentée par le Département de la Charente-Maritime et initiée par l'Établissement et Service d'Aide par le Travail - ESAT de Marlonges.

4 ouvriers de l'atelier "À la manière de..." ont réalisé près de 80 toiles inspirées des plus grands artistes du 20e siècle : Miró, Picasso, Andy Warhol, Niki de Saint-Phalle...

L'exposition en pratique :

Lieu : Maison de la Charente-Maritime, 85 bd de la République à La Rochelle

Jusqu'au 23 mai 2019

9h-18h / Entrée libre

L'ADEI (Accompagner, Développer, Éduquer, Insérer), à l'origine de cet atelier, a pour vocation d'accompagner les enfants, les adolescents et les adultes en situation de handicap ou en difficulté sociale. En tant que chef de file de l'action sociale, le Département de la Charente-Maritime soutient largement et avec détermination cette initiative.

À propos de l'ADEI : Association créée en 1964 qui propose aux personnes déficientes intellectuelles, psychiques, avec ou sans handicaps associés, ou souffrant de troubles du spectre autistique et/ou en situation de vulnérabilité, une prise en charge et un accompagnement personnalisé et adapté à chaque étape de la vie, de l'enfance à la personne âgée. L'ADEI aujourd'hui, c'est 50 établissements et services, 800 salariés, 320 travailleurs en ESAT, 5 300 personnes accompagnées.

Plus d'infos : www.adei17.com